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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 933/J betreffend 
Einsparungen im Bereich von Straßenerhaltung und Straßenbau, welche der Abgeordnete Karl 
Gerfried Müller und Genossen am 28.  Juni 1996 an mich richteten und aus Gründen der 
besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigelegt ist, stelle ich fest: 
 
Antwort zu Punkt 1 der Anfrage: 
Ja. 
 
Antwort zu den Punkten 2 bis 4 der Anfrage: 
 
Vor kurzem wurde vom Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten eine Studie 
an einen Betriebsberater in Auftrag gegeben, die unter anderem eine Standortoptimierung der 
Straßenmeistereien zum Gegenstand hat. 
Der Abschluß dieser Arbeiten ist für Sommer nächsten Jahres geplant. 
Eine detaillierte Beantwortung dieser Fragen ist daher erst ab diesem Zeitpunkt möglich. 
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